Sortie du 7 octobre 2023 en forêt de Rougeau vers le Bois d'Arqueil

C'est dans la forêt de Rougeau, un peu plus de 1000 ha entre Essonne et Seine-et-Marne que nous nous sommes retrouvés à 29 adhérents avec nos paniers, couteaux et bâtons

en espérant trouver un maximum d'espèces différentes et si possible de quoi satisfaire les quelques mycophages qui étaient parmi nous.

A part au bord des mares, le terrain était plutôt sec et le beau temps était au rendez-vous.

SS. MYCOLOGIO

Parmi les espèces trouvées, quelques russules, amanites dont l'amanite argentée (<u>Amanita argentea</u>), plusieurs espèces de bolets dont le bolet de Quélet (<u>Suillellus queletii</u>) et le bolet





à pied rouge (<u>Neoboletus</u>
<u>erythropus</u>), 2 bolets
bleuissant bons comestibles.
Il y avait aussi le surprenant
gomphide rose (<u>Gomphidius</u>
<u>roseus</u>) qui pousse sous
conifères et qui est associé
au bolet des bouviers
(<u>Suillus bovinus</u>). Il faut
noter que l'on peut trouver
le bolet des bouviers sans ce
gomphide mais qu'on ne peut

trouver ce gomphide sans ce bolet, mystère qui reste encore inexpliqué. Par ailleurs, ce gomphide, vu du dessus, peut être confondu avec une russule.

Lors de cette sortie nous avons collecté 74 espèces différentes, bien moins qu'en 2022 (118 espèces).

Annette Despoix